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SESION EXTRAORDINARIA No 96 CONCEJO MUNICIPAL 

En ~ u i n .  a fecha 31 de Mayo de 2010, siendo las 17:05 hrs. se da inicio 
a la Sesi6n Extraordinaria No 96 del Concejo Municipal, Presidida por el Concejal SR. 
HERNAN HENFUQUEZ PARRAO, actila como Ministro de Fe, la Secretaria Municipal 
SRA. EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, asiste el Alcalde (S) SR. C. ROBERTO 
FERNANDEZ URRUTIA, el Director de Desarrollo Comunitario SR. EMILIO 
ARANCIBIA ARANCIBIA, la Asesora Juridica SRA. BARBARA JANSANA SOTO, 
el Director de Obras Municipales SR. CRISTOPHER KARAMANOFF OLGUIN, el 
Director de Secretaria de Planificacion y Director de Administracion y Finanzas (S) SR. 
ITALO PEREZ GALAZ y la Srta. MARIA EUGENIA GOMEZ ACEVEDO. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

TERCER CONCEJAL :SR. HERNAN HENR~QUEZPARRAO 
CUARTO CONCEJAL :SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QUINT0 CONCEJAL :'SR.RAMON RUB10 MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL :SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

I.- Aprobaci6n y Observaciones a Actas: 

11.- Cuenta Alcalde: 

1.- Corporacion de Desarrollo Social, inforrna aprobacion del "Programa de Mejoramiento 
de Educacion" 

* 111.- Tabla Ordinaria: 

1.- Acuerdo para aprobar, dar de baja 10s Bienes Municipales, que se detallan en el listado 
adjunto. 

2.- Acuerdo para aprobar dar de baja 10s vehiculos particulares retenidos en apartadero 
Municipal, de acuerdo a1 listado adjunto. 

3.- Acuerdo para aprobar remate de Bienes Municipales y otros, a realizarse el dia sabado 
05 de Junio de 2010, en las dependencias de la Direccion de Aseo y Ornato. 

4.- Acuerdo para la entrega anticipada a cada uno de 10s funcionarios beneficiados por la 
Ley No 20.385 de retiro voluntario, de un monto equivalente a 2 (dos) mensualidades de 
un total de 5 (cinco), que se concedio previamente en virtud de la Ley, a fin de 
asegurarles la debida tranquilidad hasta el momento en que se les haga entrega 
definitiva de 10s dineros que le corresponden a cada uno de 10s siguientes funcionarios: 

- Maria Isabel Cura PeAa 
- Sonia Donis Muiioz Cid 
- Jose Manuel Torres Gallardo 
- Maria Ines Rivero 'Torres 
- Ruben Felipe Trincado Puebla 
- Oscar Tarcisio Lopez Morales 
- Luis Hernhn Carrasco Cartagena 
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-	 Gabriel Antonio Gonzalez Labarca 
-	 Rosalba del Carmen Pereira Ayala 
-	 Patricia Elizabeth Venegas Lopez 

5.- Acuerdo para modificar el Acuerdo No 243 de Sesion Extraordinaria No 66 de fecha 04 
de Diciembre de 2009, en lo siguientes terminos: 

DICE 	 1 DEBE DECIR 
Se aprueba 	 ~nodificar el "Reglamento de Se aprueba modificar el "Reglamento de 
Organizaci6n 	 interna de la Municipalidad de Organizacidn interna de la Municipalidad de 
Buin" aprobado por Decreto Exento No 958 de Buin" apl-obado por Decreto Exento No958 
fecha 09 de Junio de 2002, en el Capitulo VII de de fecha 09 de Junio de 2002, en el Capitulo 
la Direccion de Transito y Transporte Pitblico VII de la Direccidn de Transito y Trasporte 
7.1, en el sentido d e  hacer traspaso del Publico 7.1, en el sentido de hacer traspaso 
Departamento de Permiso de Circulaci6n a la del Departamento de Permiso de Circulacidn 
Direcci6n de Adrninistracibn de Finanzas, de la Direccidn de Transito y Transporte, a la 
Sesion Rentas Municipales (Capitulo V art. Direccidn de Administracidn y Finanzas 
5.1.3) 	 como unidad dependiente del Departamento 

de Rentas Municipales. 

I.- APROBACION Y OBSERVACIONES A ACTAS: 

No hay 

11.- CUENTA ALCALDE: 

1.-	 COWORACION DE DESARROLLO SOCIAL, INFORMA APROBACION DEL 
"PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE EDUCACION" 

La Srta. Maria Eugenia Gomez, manifiesta que el docuinento es la Resolucion 
del Ministerio de Education, que aprueba el Programa de Mejoramiento a la Gestion 
Municipal y que anteriormente fue aprobado por el Concejo Municipal; el monto aprobado 
por el Ministerio es de $169.384.276.-, con distintas iniciativas y que en una segunda 
instancia, posterior a1 terremoto se destin6 dinero para la movilizacion de 10s alumnos de la 
Escuela Andres Puig Ferrer, por un monto de $22.692.138.- cuyo traslado es considerado e 	 para todo el afio y reparaciones menores en establecimientos Educacionales Municipales 
por $62.000.000.-, por lo tanto, las otras iiliciativas se mantienen, dejandose establecido 
que la iniciativa que tiene que ver con las reparaciones se pueden modificar durante el afio, 
ademas tiene entendido que esta aprobado y 10s dineros llegaran a1 dia siguiente. Un 50% 
para comenzar a ejecutar las iniciativas y que se deben rendir antes del 3 1 de Diciembre de 
este afio, porque hay otros proyectos que se han estado aprobando, este fondo esta 
disponible para aquellas reparaciones que no estan contempladas en 10s proyectos, se 
pueden utilizar 10s $62.000.000.- que estan destinados a reparaciones menores de 10s 
Estableciinientos Educacionales. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, pregunta jsi 10s trabajos que se han realizado 
no tienen nada que ver con esto? 

La Srta. Maria Eugenia responde que no. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, pregunta, jes para complementar 10s trabajos 
que se han realizado? 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, le pregunta a la Srta. Maria Eugenia respecto a1 
ftem de 10s 62 millones las reparaciones menores jCual es el concept0 que se utilizari 
como menores? 
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La Srta. Maria Eugenia, responde que en el caso que falte por ejecutar trabajos 
que no han sido considerados en 10s proyectos que estan postulados, por ejemplo 10s PMU 
y 10s aprobados como la Escuela Especial. 

El Sr. Italo Perez, agrega que son las Escuelas Humberto Moreno Ramirez, 
Escuela Especial de Linderos y las Escuelas para Chile de la Fundacion Teleton. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, pregunta si 10s 62 millones de pesos se ocuparan 
solo en la reparacion. 

El Sr. Marcelo Cortes? sefiala que despues del terremoto se inando un instructive 
nuevo que sefialaba que se podia ocupar el 50% de 10s Fondos en la eventualidad de la 
emergencia del terremoto; en la comuna se presentaban dos emergencias l o  el traslado de 
10s alumnos de la Escuela Andrks Puig y la 2", las reparaciones menores, como por 
ejemplo trizaduras y pintura. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, sefiala que no se ha hecho ningun diagnostic0 
para gastar 10s 62 millones. 

e 
La Srta. Maria Eugenia, responde que hasta que no se terminen 10s proyectos a 

10s cuales se esta postulando, porque tiene entendido que hay otros llamados a otros fondos, 
quedando esto en reserva para aquellas cosas que no cubre ningGn proyecto, per0 no esta 
determinado ni a que colegio, ni que reparacion. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, pide si despues que se realice el diagnostic0 
pueden entregar un informe. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, solicita el nlismo informe con el detalle del gasto 
de 10s 62 millones de pesos. 

El Sr. Marcelo Cortes, sefiala que de cualquier manera se pedira aprobacion del 
Concejo Municipal, a cualquier modificacion que se realice. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, pregunta ique pasa con 10s dineros que se 
gastaron antes? 

El Sr. Marcelo Cortes, responde que se hicieron las consultas pertinentes en el 
Ministerio de Educacion y se dijo que 10s dineros que se gastaron antes, igual corresponde 
porque estan dentro de las iniciativas de gestion. 

Hace ingreso el Concejal Sr. Patricio Silva. 

111.- TABLA ORDINARIA: 

1.- ACUERDO PARA APROBAR, DAR DE BAJA LOS BIENES MLNICIPALES, OUE 
SE DETALLAN EN EL LISTADO ADJUIVTO. 

El Director de Aseo y Ornato (S), sefiala que existen mas de 88 vehiculos en el 
aparcadero, y diferentes bienes municipales que han llegado de las distintas Direcciones 
para que se den de baja, ademas pilas de materiales que se necesitan dar de baja para ser 
reacondicionados en la misma Direction de Aseo y Ornato. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, manifiesta que al revisar el listado hay varias 
cosas que son puros cachureos, por lo que las cosas que no se utilicen o se rematen hay que 
ver la posibilidad de darlas de baja, porque ocupan espacios que se pueden utilizar en la 
misma dependencia. 



El Director de Aseo y Ornato (S), sefiala que se dieron instrucciones a 10s 
funcionarios de bodega, fue un listado de todo lo que se encontraba para cuantificar la 
cantidad de cachureos que existen, es por eso que viene un listado detallado. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, indica que es eso de darlos de baja y despuCs ser 
ocupados. 

El Director de Aseo y Onlato (S), responde que hail llegado cosas de todas las 
direcciones y en algunos casos que vienen cosas para darlas de baja y si estan en buen 
estado y si faltan en DAYO se utilizaran. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, pregunta idespuCs se vuelven a reasignar?. 

El Director de Aseo y Ornato (S), dice que se reasigna per0 queda un registro. 

El Adininistrador Municipal, manifiesta que no se puede dar de baja y reasignar, 
se puede hacer un cambio en el inventario porque el dar de baja se deben rematar, por lo 

* 
que se deben sacar del inventario las cosas que sirven y repararlas y reasignarlas. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, pregunta idaran de baja, porque despues se 
puede reasignar?. 

El Administrador Municipal, sefiala que se pueden dar de baja y despuks se ve si 
rematan 10s bienes, porque 10s que no se rematan se reasignan. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, somete a votacion. 

Votacion 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzilez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda : aprueba 

ACUERDO No 357 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba dar de baja 10s Bienes Municipales, de acuerdo a listado adjunto. 

2.- ACUERDO PARA APROBAR DAR DE BAJA LOS VEH~CULOSPARTICULARES 
RETENIDOS EN APARCADERO MUNICIPAL, DE ACUERDO AL LISTADO 
ADJUNTO. 

El Concejal Sr. Ram6n Rubio, sefiala que se acaba de dar de baja materiales, la 
pregunta es json 10s mismos que se van a rematar el sabado? 

El Administrador Municipal, responde que debiesen ser 10s mismos, per0 no 
entiende lo que quiere preguntar. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, si a1 darlos de baja y despuks se aprueba el 
remate de 10s mismos. 

El Administrador Municipal, le pregunta a1 Director de DAYO ihay cosas que 
quiera utilizar? 

El Director de DAYO (S), sefiala que hay cosas que pueden servir. 
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El Concejal Sr. Ramon Rubio, manifiesta que de las debe sacar, porque despuks 
no las puede recuperar. 

El Administrador Municipal, indica que debe tomar una decision y pregunta si 
son recuperables. 

El Director de DAY0 (S), sefiala que son cachureos la gran mayoria. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, seiiala que se deben dar de baja todos. 

Se somete a votacion. 

Votacion 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
TERCER CONCEJAL S r .  Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba

0 QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda : aprueba 

ACUERDO No 358 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba da r  de baja 10s vehiculos particulares retenidos en aparcadero Municipal, de 
acuerdo a1 listado adjunto. 

3.- ACUERDO PARA APROBAR REMATE DE BIENES MUNICIPALES Y OTROS, A 
REALIZARSE EL D ~ A  SABADO 05 DE JUNIO DE 2010, EIV LAS 
DEPENDENCIAS DE LA DIRECCION DE ASEO Y ORNATO. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, so~nete a votacion. 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :aprueba' 

TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram611 Rubio Miranda : aprueba 

ACUERDO No 359 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba efectuar remate de Bienes Municipales y otros, el sabado 05 de Junio de 2010, 
en las dependencias de la Direccion de Aseo y Ornato. 

4.- ACUERDO PARA LA ENTREGA ANTICIPADA A CADA LJNO DE LOS 
FUNCIONARIOS BENEFICIADOS POR LA LEY No 20.385 DE RETIRO 
VOLUNTARIO DE UN MONTO EQUIVALENTE A 2 (DOS) MENSUALIDADES 
DE UN TOTAL DE 5 (CINCO), QUE SE CONCEDIO PREVlAMENTE EN VIRTUD 
DE LA LEY, A FIN DE ASEGURARLES LA DEBIDA TRANQUILIDAD HASTA 
EL MOMENT0 EN OUE SE LES HAGA ENTREGA DEFINITIVA DE LOS 
DINEROS QUE LE CORRESPONDEN A CADA UNO DE LOS SIGUIENTES 
FUNCIONARIOS : 

- Maria Isabel Cura Pefia 
- Sonia Donis Muiioz Cid 
- Jose Manuel Torres Gallardo 
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- Maria Inks Rivero Torres 
- Ruben Felipe Trincado Puebla 
- Oscar Tarcisio Lopez Morales 
- Luis Hernan Carrasco Cartagena 
- Gabriel Antonio Gonzalez Labarca 
- Rosalba del Carmen Pereira Ayala 
- Patricia Elizabeth Venegas Lopez 

El Concejal Sr. Patricio Silva, somete a votacion sin observaciones. 

Votacion 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda : aprueba 

ACUERDO N" 360 

Por  unanimidad de  10s miembros del Concejo presentes, se aprueba la 
entrega anticipada, a cada uno de  10s funcionarios beneficiados por la Ley N" 20.385 de Retiro 
Voluntario por un monto equivalente a 2 (dos) mensualidades de  un total de 5 (cinco), que se 
concedio previamente en virtud de la Ley, a fin de asegurarles la debida tranquilidad hasta el 
momento en que se les haga entrega definitiva de 10s dineros que le corresponden a cada uno 
de 10s siguientes funcionarios: 

Maria Isabel Cura  Peiia 

Sonia Donis Muiioz Cid 

Jose Manuel Torres Gallardo 

Maria Ines Rivero Torres 

Ruben Felipe Trincado Puebla 

Oscar Tarcisio Lopez Morales 

Luis Hernan Carrasco Cartagena 

Gabriel Antonio Gonziilez Labarca 

Rosalba del Carmen Pereira Ayala 

Patricia Elizabeth Venegas Lopez 


5.-	 ACUERDO PARA MODIFICAR EL ACUERDO No 243 DE SESION 
EXTRAORDIIVARIA No 66 DE FECHA 04 DE DICIEMBRE DE 2009, EN LO 
SIGUIENTES TERMINOS: 

D I C E  D E B E  D E C I R  
Se aprueba ~nodificar el "Reglame~ito de Se aprueba modificar el "Reglamento de 
Organizacibn interna de la Municipalidad de Organizacion interna de la Municipalidad de 
Buiri" aprobado por Decreto Exento No 958 de Buin" aprobado por Decreto Exento N" 958 
feclia 09 de Junio de 2002, en el Capitulo VI1 de de fecha 09 de  Junio de  2002, en el Capitulo 
la Direccibn de Transito y Trasporte Publico 7.1, VII de la Direccion de Transito y Trasporte 
ell el sentido de hacer traspaso del Departamento Publico 7.1, en el sentido de  hacer traspaso 
de Permiso de Circulaci6n a la Direccibn de del Departamento de Permiso de  Circulation 
Administraci6n de Finanzas, Sesi6n Rentas de  la Direccion d e  Transito y Trasporte, a la 
Municipales (Capitulo V art. 5.1.3) Direccion de Administracion y Finanzas 

como Unidad dependiente del Departamento 
de Rentas Municipales. 

El Concejal Sr. Hemin Henriquez, manifiesta que Cstas dependencias quedaron 
separadas, una en Manuel Montt y otra en Finanzas. 
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El Administrador Municipal, dice que 10s antecedentes anteriores fueron ma1 
detallados, porque se habla del Departamento de Permisos de Circulacion. per0 como el 
tema es recaudacion de fondos, pasa a depender de la Direccion de Administracion y 
Finanzas y a la vez dependiente de una Unidad del Departamento de Rentas Municipales, 
por lo que en el Acuerdo el "debe decir", tiene que quedar mas detallado, para despuks no 
incurrir en errores de funciones. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, manifiesta que en la oficina que estan 10s 
hncionarios no tienen una privacidad para atender a 10s contribuyentes, por lo que se 
solicita que se podria hacer un reestudio de la ubicacion de 10s funcionarios, porque se 
encuentran muy agrupados. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, somete a aprobacion. 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 

e TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramdn Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calder6n Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 361 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba modificar el Acuerdo No 243 de Sesidn Extraordinaria No 66 de fecha 04 de 
Diciembre de 2009, en lo siguientes tCrminos: 

DICE I DEBE DECIR 
Se aprueba modificar el "Reglamento de I Se a ~ r u e b a  modificar el "Reglamento de-
0rganizaci6n interna de la Municipalidad de Buin" 0rganizaci6n interna de la ~ u n i c i ~ a l i d a dde 
aprobado por Decreto Exento lVO958 de fecha 09 de Buin" aprobado por Decreto Exento Nu 958 de 
Junio de 2002, en el Capitulo VI1 de la Direccion de fecha 09  de Junio de 2002, en el Capitulo V11 de la 
Trinsito y Transporte Publico 7.1, en el sentido de Direccion de Transito y Transporte Pliblico 7.1, 
hacer traspaso del Departamento de Permisos de en el sentido de hacer traspaso del Departamento 
Circulacion a la Direccion de Administracion y de Permisos de Circulacion de la Direccibn de 
Finanzas, Sesion Rentas Municipales (Capitulo V Transito y Transporte, a la Direccibn de 
Art. 5.1.3) Administraci6n y Finanzas como Unidad 

dependiente del Departamento de Rentas 
Municipales. 

S e  cierra la sesion a las 17:30 hrs. 

EAO. Iccsu. 


